
川川越越市市
かわごえし

防防災災
ぼうさい

情情報報
じょうほう

ののおお知知
し

ららせせ  

  

色々
いろいろ

な方法
ほうほう

で防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

を伝
つた

えています。確認
かくにん

してください。 

※防災
ぼうさい

…災害
さいがい

（地震
じしん

や台風
たいふう

など）のときに困
こま

らないように、準備
じゅんび

をすること 

 

 

  

電話
で ん わ

サービス ＊日本語
に ほ ん ご

だけです 

 防災
ぼうさい

行政
ぎょうせい

無線
む せ ん

で 放送
ほうそう

された情報
じょうほう

を 電話
で ん わ

で聞
き

けます。  

℡：0 4 9 - 2 2 9 - 3 4 5 0 

 ※防災
ぼうさい

行 政
ぎょうせい

無線
むせん

…災害
さいがい

があったときに、屋外
おくがい

に設置
せっち

してある 

大
おお

きいスピーカーから、川
かわ

越
ごえ

市
し

が正
ただ

しい情 報
じょうほう

を知
し

らせます。 

 

 

 

 

 

 川越市
かわごえし

公式
こうしき

ホームページ 

災害
さいがい

時
じ

には トップページに 災害
さいがい

特設
とくせつ

ページの リンクがあります。 

  

ＳＮＳ 

■川越市
かわごえし

防災
ぼうさい

危機
き き

管理室
かんりしつ

公式
こうしき

 X
エックス

（旧 Twitter
きゅうツイッター

）■ 

    http://twitter.com/KawagoeshiBosai 

 

  ■川越市
かわごえし

防災
ぼうさい

危機
き き

管理室
かんりしつ

公式
こうしき

 Facebook■ 

    「川越市
かわごえし

防災
ぼうさい

危機
き き

管理室
かんりしつ

」を検索
けんさく

してください。 

 

  ■川越市
かわごえし

ＬＩＮＥ公式
こうしき

アカウント■ 

＊友
とも

だち登録
とうろく

が 必要
ひつよう

です。 

＊右
みぎ

のＱＲコードを読
よ

み取
と

るか 

ＩＤを検索
けんさく

して友
とも

だち登
とう

録
ろく

してください。 

ＩＤ：@kawagoecity 

 

 

○放送
ほうそう

が終
お

わった後
あと

から ２４時間
じ か ん

までは 同
おな

じ放送
ほうそう

を 聞
き

けます。 
○通話料
つうわりょう

がかかります。（有料
ゆうりょう

） 

２．パソコン・スマートフォンで見
み

る。 

１．電話
で ん わ

で聞
き

く。 

http://twitter.com/KawagoeshiBosai


 

 

  

 ①テレビ埼玉
さいたま

（3 チャンネル）  

②J:COM TV（ケーブルテレビ）  

③小江戸
こ え ど

FM（ラジオ川越
かわごえ

（FM周波
しゅうは

数
すう

88.7MHz）） 

※ 防災
ぼうさい

情報
じょうほう

は テレビのデータ放送
ほうそう

（リモコンのｄボタン）でも 見
み

られます。 
 

 

 

 

川越市
かわごえし

防災
ぼうさい

情報
じょうほう

メール配信
はいしん

サービス 

 メールを見
み

るには登
とう

録
ろく

が必要
ひつよう

です。 

 ＊登
とう

録
ろく

のお金
かね

はかかりません。（無料
むりょう

） 

 ＊インターネット接続
せつぞく

やＥメールを受信
じゅしん

するのに通信料
つうしんりょう

 

がかかります。（有料
ゆうりょう

） 

 

●登録
とうろく

方法
ほうほう

 

○パソコンからの登録
とうろく

 

 URL：https://service.sugumail.com/kawagoe/member/ 

 

○携帯
けいたい

電話
で ん わ

から登録
とうろく

 

メールアドレス【kawagoe_ml@sg-m.jp】に 空
から

メールを送
おく

る。：  

ＱＲコードからも 空
から

メール送
おく

れます。⇒ ⇒ ⇒ ⇒ 

 

川越市
かわごえし

では 防災
ぼうさい

情報
じょうほう

のほかにも 色々
いろいろ

な情報
じょうほう

を メールで配信
はいしん

しています。 

登録
とうろく

する時
とき

は 知
し

りたい「□情報
じょうほう

種別
しゅべつ

」として 「□川越市
かわごえし

防災
ぼうさい

情報
じょうほう

」を選
えら

ん

でください。 

 

ヘルプデスク ℡：0570-055-783（有料
ゆうりょう

） 

（受付
うけつけ

時間
じ か ん

：平日
へいじつ

 午前
ご ぜ ん

９時
じ

から午後
ご ご

５時
じ

まで） 

緊急
きんきゅう

速報
そくほう

メール・エリアメール 

携帯
けいたい

電話
で ん わ

の 緊急
きんきゅう

速報
そくほう

メールや エリアメールに 配信
はいしん

する場合
ば あ い

があります。 

４．メールで見
み

る。 

３．テレビで見
み

る ラジオで聞
き

く。 

◆◇お問
と

い合
あ

わせ先
さき

◇◆ 

川越市
かわごえし

 防災
ぼうさい

危機
き き

管理室
かんりしつ

 

℡049-224-5554 

✉ 

Mail 

https://service.sugumail.com/kawagoe/member/
mailto:kawagoe_ml@sg-m.jp

